

Pressemitteilung der Stadt Remich

Remich, den 19. Dezember 2024

Gendarstellung zur jüngsten Berichterstattung von Volker Bingenheimer am 16.12.2024 im Luxemburger Wort: „Remicher Rathaus-Mitarbeiter klagen über miese Stimmung“

Der jüngste Artikel über die Gemeindeverwaltung Remich beruht auf selektiven Aussagen, die nicht hinterfragt wurden.

Ein Wort zur Realität: Das Arbeitsklima in Remich

Eine Organisation lebt von Respekt, klaren Strukturen und Vertrauen zwischen den Menschen, die in ihr wirken. Der Schöffenrat der Stadt Remich arbeitet konsequent daran, Verbesserungspotenziale zu identifizieren und konkrete Maßnahmen umzusetzen. Der Erfolg kann nicht einfach durch einzelne kritische Stimmen in Frage gestellt werden.

Fortschritte, die für die Mehrheit der Belegschaft sichtbar sind, werden nicht durch unüberprüfte Behauptungen zunichte gemacht. Es gibt etablierte Mechanismen, um Kritik zu äußern – strukturiert, fair und intern. Die Personaldelegation der Stadt Remich musste sich zu keinem Zeitpunkt mit derartigen schweren Vorwürfen befassen. Wenn nun Stimmen, die den direkten Dialog verweigern, den Weg in die Öffentlichkeit suchen, so wirft das die Frage auf: Was bezwecken sie damit?

Diese Form der anonymen Beschuldigung verletzt nicht nur das Vertrauen der Mitarbeitenden untereinander, sondern entwertet die Fortschritte, die gemeinsam erzielt wurden.

Der im Artikel aufgegriffene Fall des Bademeisters verdient eine nüchterne Betrachtung. Krankheit gehört zum Leben, und die Stadt Remich begegnet persönlichen Situationen mit Respekt und Menschlichkeit. Doch zur Wahrheit gehört auch: Ein Arbeitgeber hat die Pflicht, den reibungslosen Ablauf der Arbeit zu gewährleisten. Wiederholte, langfristige Ausfälle – so bedauerlich sie individuell auch sind – haben Konsequenzen für Kolleginnen und Kollegen, die die Last auffangen müssen.

Der Fall des Mitarbeiters, den wir entlassen mussten, ist in der Tat bedauerlich, doch die Darstellung im Artikel spiegelt wiederum nicht die Wahrheit wider. Angesichts des

laufenden Verfahrens können wir keine weiteren Details zu internen Angelegenheiten, die unsere Mitarbeiter betreffen, in der Öffentlichkeit ausbreiten.

Ein klares Bekenntnis

Die Stadt Remich wird ihrer Verantwortung gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern gerecht. Wir werden ein stabiles, effizientes und respektvolles Arbeitsumfeld bewahren und das Vertrauen in staatliche und kommunale Strukturen weiter stärken.

Der Schöffenrat der Stadt Remich